

Centro Gubernamental de la Ciudad
8401 NW 53rd Terrace
Doral, FL 33166
305 -59 DORAL (305-593-6725)
www.cityofdoral.com



30 de marzo de 2023
Para distribución inmediata
Para más información
(Sólo medios)
Maggie.Santos@cityofdoral.com

Comunicado de prensa

Logros de los últimos 100 días

Doral, FL - Estamos oficialmente en el hito de 100 días desde la juramentación de la primera alcaldesa de Doral, Christi Fraga. Desde que asumió el cargo, la alcaldesa Christi Fraga se ha puesto manos a la obra con el Concejo Municipal para tomar medidas para construir un equipo de liderazgo sólido, restaurar la transparencia y la rendición de cuentas, mejorar la comunicación, mejorar la seguridad pública y centrarse en políticas que promuevan la eficiencia, residentes participación y el crecimiento de las pequeñas empresas.

Para liderar el equipo de empleados dedicados de la Ciudad, la alcaldesa Fraga, con el apoyo del Concejo Municipal, trajo de regreso a la Sra. Barbie Hernandez como administradora de la ciudad. Como líder experimentada, la Sra. Hernández tiene una larga historia como servidora pública, la mayor parte de la cual la pasó en la ciudad de Doral, donde hizo crecer el sistema de parques al calibre de clase mundial que es hoy. La nueva administradora de la ciudad no perdió el tiempo en formar un excelente equipo con más de 30 nuevas contrataciones que incluye un nuevo jefe de policía y un subadministrador de la ciudad.

La alcaldesa Fraga apoyó totalmente la contratación del jefe de policía de Doral, Edwin López, ya que demuestra una vasta experiencia en vigilancia comunitaria, ideas innovadoras y un firme compromiso con la seguridad de los residentes. El enfoque de TOLERANCIA CERO de la alcaldesa hacia el crimen en Doral está bien encaminado con el aumento sustancial de la seguridad pública. Ahora hay una mayor presencia de policías en nuestras calles, áreas comerciales y comunidades, lo que ha resultado en una reducción del 12% en los delitos. El departamento está energizado y trabajando arduamente con arrestos significativos realizados en casos de alto perfil relacionados con robos, narcóticos, robos y asaltos. Además, el departamento junto con la oficina de la alcaldesa ha participado en varias reuniones comunitarias, hasta la fecha nos hemos reunido con más de 500 residentes para educar, informar y fomentar las relaciones con las comunidades. Lo alentamos a seguir el Instagram @DoralPD de Doral PD para participar en los esfuerzos.

La transparencia y la rendición de cuentas son componentes clave para un buen gobierno, por lo que la alcaldesa Fraga se centró en abordar las decisiones tomadas por la administración anterior, como las pensiones de los funcionarios electos, con el objetivo de proteger a los contribuyentes. En febrero se contrató a un abogado especializado en pensiones para revisar las pensiones vitalicias aprobadas en 2021. Se espera una actualización dentro de 60 días para derogar esta decisión y reasignar fondos a proyectos que beneficiarán el interés público.

Los proyectos de bonos de Doral Parks son uno de esos proyectos clave de interés público. Una de las principales prioridades de la alcaldesa fue abordar el estado de los proyectos y garantizar que los residentes obtengan los proyectos por los que votaron. Luego de una reunión pública en febrero en la que el equipo del

proyecto entregó una actualización integral, la alcaldesa y el concejo tomaron varias medidas para reenfocar y volver a comprometerse con la intención original del lenguaje del bono, mientras completaban los proyectos de manera fiscalmente responsable.

Para la muy esperada construcción de Doral Central Park, el compromiso se ha solidificado para un cronograma de apertura que tendrá la Fase 2/3 completada durante el verano de 2024 y la Fase 4, la fase final, completada a fines de 2024.

Para aumentar la transparencia y la participación de la comunidad en el proceso de bonos, la alcaldesa ha designado nuevos miembros del Comité de Supervisión y está trabajando con el personal para organizar talleres públicos de bonos. Además, se ha puesto en contacto con el condado de Miami-Dade y el estado de Florida para adquirir fondos potenciales para ayudar con la finalización de Doral Central Park y el puente peatonal.

El objetivo de la alcaldesa de involucrar a la comunidad e invitarlos a ser parte de la conversación ha llevado a una mayor accesibilidad del público a su oficina a través de "Cafecitos con la alcaldesa" y reuniones periódicas de la HOA. Ella ha priorizado la retroalimentación de poblaciones como la de las personas mayores y las necesidades especiales para aprender cómo la Ciudad puede expandir mejor los programas. "Alcalde por un día" es un nuevo programa que se lanzó para mostrar e involucrar a la juventud en Doral. Nuestros jóvenes residentes es un grupo con el que la alcaldesa Fraga siempre ha trabajado para empoderar sus voces, desde su tiempo en Doral como concejal, como tal, ha traído de vuelta la Junta Asesora Juvenil.

Bajo la nueva administración de la alcaldesa Fraga, también se han implementado nuevas herramientas y recursos para servir mejor al público, como el nuevo programa piloto para una oficina de recursos de información, "InfoDoral", ubicada en el segundo piso del Centro de Gobierno, con personal para ayudar a la comunidad en un amplia gama de asuntos. Además, el horario del Departamento de Construcción de Doral se ha ampliado para atender al público los viernes de 7 am a 1 pm.

La infraestructura es una de las principales prioridades de la ciudad y una de las primeras cosas que ha abordado la alcaldesa. Bajo su liderazgo, se aceleró la finalización de varios proyectos impactantes para mejorar las aceras, las carreteras, las entradas de vehículos y el sistema de drenaje. La Ciudad continúa trabajando para mejorar la infraestructura en preparación para tormentas, fuertes lluvias e impactos en el tráfico, como un componente clave del plan estratégico.

Un problema que ha afectado durante muchos años a la comunidad de Doral se intensificó cuando la planta de conversión de residuos en energía de Covanta se incendió inesperadamente. La Ciudad activó rápidamente los departamentos necesarios para responder al incidente y brindar apoyo al condado de Miami-Dade, la agencia a cargo de la planta y del incidente. La administración de la Ciudad, el Departamento de Policía de Doral, la Oficina de Manejo de Emergencias y el Departamento de Asuntos Públicos desplegaron esfuerzos de manera efectiva, que incluyeron el manejo de cierres de carreteras y mantener informados a los residentes a través de alertas de emergencia y divulgación, que era una tarea diaria junto con nuestros socios en el Condado.

La alcaldesa Fraga y el Concejo Municipal se movilizaron con varios residentes para asistir a la Reunión de la Junta de Comisionados del Condado de Miami-Dade e implorarles que encuentren soluciones a este problema que afecta la calidad de vida y la salud de la comunidad de Doral, trasladando a Covanta fuera de nuestra ciudad. Posteriormente, los comisionados votaron para rescindir su voto del año pasado que habría mantenido a Covanta en nuestra ciudad. La Ciudad ha iniciado una petición en su sitio web para recolectar firmas de los residentes que desean que Covanta se traslade de Doral, además, se están contratando expertos para evaluar soluciones viables.

El trabajo acaba de comenzar ya que el liderazgo de la Ciudad continúa trabajando con la comunidad para seguir mejorando Doral como el mejor lugar para vivir, trabajar, aprender y jugar.

###